

Bewerbung

Initiator*innen: Eddie Arriaga Flores (LV Grüne Jugend Hamburg)

Titel: Eddie Arriaga Flores

Foto



Vorstellung

Moin zusammen,

mein Name ist Eddie und ich bin 27 Jahre alt. Ich bin in Guatemala geboren und aufgewachsen, wohne aber seit 8 Jahren in Harburg. Viele von Euch kennen mich vielleicht noch nicht, oder kennen mich vielleicht nur von der TU. Ich bin der GJ erst im Sommer beigetreten, und auf Kreisebene war ich zugegebenermaßen so gut wie gar nicht aktiv. Was ich aber mitbringe, ist sehr viel Erfahrung und sehr viel Leidenschaft.

Ich bin schon seit langem in Harburg aktiv, und zwar über die TUHH, wo ich über die Jahre mehrere Rollen übernommen habe, inkl. als Referent für Nachhaltigkeit und Öffentliches im AStA, wo ich bspw. Stellungnahmen verfasst habe und zu Demos aufgerufen, oder im Akademischen Senat, wo ich mich für eine Zivilklausel stark gemacht habe. In den letzten drei Jahren war ich hauptsächlich in der internationalen Hochschulpolitik aktiv, und ich sitze im Vorstand von zwei EU geförderten Projekten und leite einen

Ausschuss der European Students' Union.

Meine Hauptinteressen sind Stadt- und Verkehrsplanung, und ich möchte mich im Kreisvorstand verstärkt für eine grünere, nachhaltigere und sozial gerechtere Stadtentwicklung im unserem Bezirk engagieren, auch über die Quartiersbeiräte in Harburg, Wilstorf oder Neugraben. Zudem würde ich gerne mit anderen linken Jugendorganisationen in Harburg zusammenarbeiten, egal ob parteipolitisch oder nicht, um kulturelle und soziale Angebote wie z.B. die Geschichtswerkstatt oder das Kulturwohnzimmer näher an jungen Menschen zu bringen.

Dazu kommt der übliche aber umso wichtigere Rest, z.B. Planen von Aktiventreffen, Betreuung, Insta-Veröffentlichung, Demoaufrufe, usw. Und damit das alles Spaß macht, würde ich gerne gemeinsame "Ausflüge" im Bezirk organisieren, vor allem im Sommer. In der Vergangenheit habe ich solche Angebote bereits für Studi-Gruppen organisiert.

Ich würde mich riesig freuen, Euch im KrVo im kommenden Jahr zu vertreten. Im Fall einer Wahl nehme ich diese auch an.

GaLiGrü - Eddie

Persönliches: Studiere Umweltingenieurwesen an der TUHH, spreche 7 Sprachen, kann sehr gut Chili sin Carne kochen

Kontakt: @eddieaf.49 auf Signal oder @e.aflores auf Instagram

Hinweis: Ich kann leider nicht bei Euch vor Ort sein, da meine Schwester letztes Wochenende geheiratet hat und ich dafür noch im Ausland bin.

Nein + nein

PDF

Moin zusammen,

mein Name ist Eddie und ich bin 27 Jahre alt. Ich bin in Guatemala geboren und aufgewachsen, wohne aber seit 8 Jahren in Harburg. Viele von Euch kennen mich vielleicht noch nicht, oder kennen mich vielleicht nur von der TU.

Ich bin der GJ erst im Sommer beigetreten, und auf Kreisebene war ich zugegebenermaßen so gut wie gar nicht aktiv. Was ich aber mitbringe, ist sehr viel Erfahrung und sehr viel Leidenschaft.

Ich bin schon seit langem in Harburg aktiv, und zwar über die TUHH, wo ich über die Jahre mehrere Rollen übernommen habe, inkl. als Referent für Nachhaltigkeit und Öffentliches im AStA, wo ich bspw. Stellungnahmen verfasst habe und zu Demos aufgerufen, oder im Akademischen Senat, wo ich mich für eine Zivilklausel stark gemacht habe.

In den letzten drei Jahren war ich hauptsächlich in der internationalen Hochschulpolitik aktiv, und ich sitze im Vorstand von zwei EU-geförderten Projekten und leite einen Ausschuss der European Students' Union.

Meine Hauptinteressen sind Stadt- und Verkehrsplanung, und ich möchte mich im Kreisvorstand verstärkt für eine grünere, nachhaltigere und sozial gerechtere Stadtentwicklung im unserem Bezirk engagieren, auch über die Quartiersbeiräte in Harburg, Wilstorf oder Neugraben.

Zudem würde ich gerne mit anderen linken Jugendorganisationen in Harburg zusammenarbeiten, egal ob parteipolitisch oder nicht, um kulturelle und soziale Angebote wie z.B. die Geschichtswerkstatt oder das Kulturwohnzimmer näher an jungen Menschen zu bringen.

Dazu kommt der übliche aber daür nicht weniger wichtige Rest, z.B. Planen von Aktiventreffen, Betreuung, Insta-Veröffentlichung, Demoaufrufe, usw. Und damit das alles Spaß macht, würde ich gerne gemeinsame "Ausflüge" im Bezirk organisieren, vor allem im Sommer. In der Vergangenheit habe ich solche Angebote bereits für Studi-Gruppen organisiert.

Ich würde mich riesig freuen, Euch im KrVo im kommenden Jahr zu vertreten. Im Fall einer Wahl nehme ich diese auch an.

GaLiGrü
Eddie

Persönliches:

- * Studiere Umweltingenieurwesen an der TUHH
- * Spreche 7 Sprachen
- * Kann sehr gut Chili sin Carne kochen

Kontakt:

- * Signal: @eddieaf.49
- * Instagram: @e.aflores

Hinweis: Ich kann leider nicht bei Euch vor Ort sein, da meine Schwester letztes Wochenende geheiratet hat und ich dafür noch im Ausland bin.